



LES RENCONTRES MÉDICALES DE

**BALARUC**  
LES BAINS

**26 MAI 2018**

LE THERMALISME ET LES PATHOLOGIES DU PIED ET DE LA CHEVILLE

PLACE DU THERMALISME AU CARREFOUR DE LA PHLÉBOLOGIE, DE LA RHUMATOLOGIE,  
DE LA GÉRIATRIE ET DE LA MÉDECINE DU SPORT

# PATHOLOGIES RHUMATOLOGIQUES DU PIED : QUELLES INDICATIONS POUR LE THERMALISME ?

Dr A Françon, Dr H. Desfour

[WWW.THERMES-BALARUC-CONGRES.COM](http://WWW.THERMES-BALARUC-CONGRES.COM)

## **PATHOLOGIES RHUMATOLOGIQUES DU PIED : QUELLES INDICATIONS POUR LE THERMALISME ?**

**Dr A Françon, Dr H. Desfour**

L'indication de la cure thermique apparaît pertinente pour un grand nombre de pathologies douloureuses chroniques du pied. On citera principalement l'arthrose du pied (cheville, tarse, avant-pied), certains rhumatismes inflammatoires chroniques (polyarthrite rhumatoïde, spondylarthropathies, rhumatisme psoriasique), certaines pathologies tendineuses, aponévrotiques et ligamentaires, certaines séquelles douloureuses de traumatisme et de chirurgie et les syndromes algoneurodystrophiques.

L'effet attendu est une amélioration rémanente des douleurs, de la gêne fonctionnelle (avec amélioration de la marche) et de la qualité de vie.

Une évaluation rigoureuse de l'effet thérapeutique du thermalisme pour ces indications est indispensable.